
 

久米川（１２３４５）＆ 恩多（ＡＢＣＤＥ）コート

5月 3（木） 4（金） 5（土） 6（日） 12（土） 13（日） 19（土） 20（日） 26（土） 27（日）

7-9 ABCD ABCE ABCE - ABCD - ABCD - ABCD -

8-9 - - - - - - - - - -

9-11 1234 1235 1234 3 1235 1234 234 234 235 13

11-13 1234 1235 125 2345 235 345 235 1234 25 235

13-15 1234 1235 1235 124 1245 1234 125 235 1235 1235

15-17 1234 1234 1234 124 1245 1235 125 2345 1235 1235

19-21 - - ABC - ABC - ABC - ABC -

コート情報

＜高校練習会＞　５月はお休みです 
＜水曜ナイター＞　廃止となりました

＜スクール＞　第一期は3月で終了しました。第二期は6月～8月です。

がありジュニアが120名ほどになるので、保護者の方も
集まると思うので、ここでも募集に努めたいと思いま
す。 
（４）小林技術部長 
　・久米川スクール第一期が3月いっぱいで終了しました。
第二期は6月（6/3）からまたスタートします。 
（５）松木広報部長 
　・会員名簿お届けしました。誤記が２点ありますので修
正お願いします。22P上段の会員数の表「一般会員合計
―31名→143名に」３Pクラブ役員一覧の表「技術ーひ
まわりの神保恵さんを削除」 
　他にも誤記や住所変更ありましたらおしらせください。 
（６）谷古宇会計部長 
　・４月分報告します。 
　コート代以外では広報費74.035 円 、会議費4.392円　　
計78.427円です。 
（７）永倉コート取り部長 
　・コート情報はメール配信の通りです。 
　・来年度のコート取り人員の人数（クラブ別）思案中で
す。　 
（８）事務局  
　・柳杯　11月3日(土)西武ドーム確保確認しました。予
約済です。 
　・入会希望者で6月入会時４年生であるが家族ジュニア
会員としての入会はどうか。（規約ではꂮꂺ現在の学年
が4年・・）→討議の結果　 規約を尊重することと保険
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（１）川路会長 
　・西高一般開放は、7月1日（日）午前、12月2日（日）　 
終日、12月30日（日）～1月2日（水）終日に決まりま
した。 
　*注意事項として、鍵の管理と日報記載方法等については
十分に注意して下さい。 
　・久米川コート整備については、30年度久米川コート整
備資材（荒木田・砂・塩ｶﾘ等）として約24万円計上し予
算確保が出来ました。 
　スポーツ課として2面分（120万/1面）掘起しを予算計
上したが今年度も予算確保が出来なかった。平成27年度
に久米川コートの掘起しに関して議会承認されているが
今年度も予算がつかなかった。 

　市民テとしては今後の対応を再考するつもりです。 
（２）小武海副会長 
　・色々掲題はあるが、現状のところ「再編成問題」が一
番の課題と言えます。 
（３）小桧山副会長 
　・会員増の取り組み方の提案として前回お話させて頂い
たが会員の皆さんから反響がありました。
　いずれにしても運営委員会で内容を検討し運営委員会案
として総会で諮りたいと言う考えです。
　・8月6日（ジュニアテニス教室） ・ 8月10日（大会）

※土曜ナイター始まりました。4月～11月、毎週土曜日の19時～21時。 
通常のコートと同様、市民テ会員は、どなたでも参加できます。

＜ひまわり練習会＞　5月19日 17:00-19:00　　　　　　　 
                              恩多BCコート



の問題など鑑みて今回は「父母のみ入会し子供はビジター
参加とする。保険加入のことなどよく説明する。」とし
ました。 
　規約が年２回の入会に変わったことに対応していないと
ころもあるので直すことも確認。 
　・6月24日(日)の新入会員説明会開催します。７月から
会員としてプレーできますのでお心当たりある方はお誘
いください。 
　・東村山市広報（みんなのひろば）の【会員募集】・【催
し】があるが、年に１回のため【会員募集】を5月頃・
10月頃に掲載申込を予定しています。 
　・3月31日にニュー缶を10ｹｰｽ（3ｹ入りx30缶入り）購
入しました。久米川ｺｰﾄへ7ｹｰｽ、恩多ｺｰﾄへ3ｹｰｽ格納済
です。 
（９）各クラブ報告 
＜チームひまわり・大竹副会長＞ 
　・練習会開催します。5月19日 17:00-19:00　恩田コー
トB,Cコート。　　 
＜さくら・阿部会長＞ 
　３月２１日　悪天候でしたがサンビア越生にて練習会開
催しました。他クラブから２名参加応援頂きました。 
＜ＯＳＡ・濱野会長＞ 
　・練習会開催します。4月28日（土）17:00-19:00恩田
コートA,B,Cコート。 
　・日帰り合宿開催します。６月２日　サンピア越生で開
きます。現在部外参加含めて１５人参加予定です。他ク
ラブの参加者、歓迎します。 
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　・6月30日ナイター練習会予定です。                    
17：00～19：00恩田コートA,B,Cコート。 
＜ふじ・藤江会長＞ 
　・特にありません。 
（10）全体討議事項 
・クラブ再編成の検討について 
・各クラブ長からアンケートなどの結果を報告。２クラ
ブが再編希望。再編の意見ありが１クラブ。積極的な再
編希望は無しが１クラブ。再編希望理由としては役員の
なり手の無さ、チーム編成の難しさが挙げられた。これ
をもとに討論を重ねました。 
うまくいっているクラブもある、役員などの仕事参加は
市民テの基本理念の一つである。輪番制を取り入れてみ
るのも可では。現在の会員年齢構成から予想すると１０
年後の会員数は半減するだろう、現実的対応が必要。規
約にも「クラブ長より申し入れがあった時クラブ再編成
の検討を行う」とある。10月をめどに案を出さねば来年
に間に合わない。などなど意見を重ねた結果 
クラブ再編成の検討を行うことに決定しました。 
次回運営委員会に再編の仕方を持ち寄り協議いたします。
ご意見ある方はお寄せください。 

・新入会員説明会(オリエンテーション)を６月２４日（日）
スポーツセンター会議室で予定しています。入会希望の
方にお知らせください。 

＜５月の運営委員会＞ 
5月13日(日)　9時30分～　スポーツセンター　 

運営委員会は開放されています。ご自由に参加ください

　　　　　　　　春季市民大会スナップ 
４月１日から熱戦が繰り広げられています。市民テの方の活躍を紹
介します。 
ミックスダブルスA　3位：小西（ポ）・仙波（ひまわり） 
ミックスダブルスB　3位：愛甲（OSA)・武内（ひまわり) 
　　　　　　　　　  3位：谷村（さくら）・谷村（さくら）

　みなさんの協力のもと「久米川コートの掘り起こしを要
望する」請願書を提出ましたが予算計上がなく残念な結果
になりました。 
　市民テは今年で４５年目を迎えていますが、久米川コー
トは常にホームグラウンドとして楽しくプレーしてきた歴
史ある場所です。平日のコート整備活動は週末使用するコー
トコンディションを良好にしておくと同時に、平日にテニ
スを楽しむ仲間たちに対して市民テがより良い環境を提供
することにになり広く市民のために貢献することになりま
す。こういった行為は市民スポーツ課や体協関係者に友好
的に理解してもらえるものとも思います。 
　みなさんのご協力と奮闘で久米川コートは随分と良いコ
ンデションになりました。しかしながら平日の協力者は少
なく苦しい状況です。ぜひこの状況を理解して平日手伝え
るというかた（女性でもできますし時間が空いているとき
手伝える方）は各クラブ会長を通して連絡をお願いします。
作業の対価は体協単価でお支払いします。必要な資材（塩
化リ等）は市スポーツ課が用意します。 
　今年も１面ずつの整備をすることと普段の整備を続ける
必要があります。基本的には雨天翌日の10時から整備を
行います。雨が降らなかった場合は土曜は13時から、日
曜は11時50分以降から（スクールのない月は13時から）。
トンボ、ブラシ、荒木田粉砕。スクール生やコートに来た
市民テ会員にも協力依頼して行います。

コート整備についての理解と協力者募集のお願い


